

**Distribución porcentual de las entidades del TSAS, según el campo de actuación en el que intervienen, por años.**

	2022	2021	2019	2015	2011	2009
<b>Acción Social</b>	42,3	40,5	37,0	34,7	38,6	45,3
<b>Sociosanitario</b>	24,1	24,5	23,9	19,8	22,1	15,5
<b>Cooperación internacional</b>	9,2	9,4	9,6	4,4	3,4	4,0
<b>Integración e inserción</b>	9,1	9,6	13,8	27,4	23,2	18,2
<b>Participación</b>	4,1	2,6	2,5	1,1	3,3	2,1
<b>Derechos humanos</b>	3,4	3,4	4,0	3,5	2,0	2,1
<b>Medioambiental</b>	0,7	0,4	1,1	0,1	0,2	0,0
<b>Vivienda</b>	0,2	0,2	0,7	8,7	0,1	0,3
<b>Otras</b>	6,9	9,4	7,4	0,4	7,2	12,4
<b>Base (n)</b>	703	531	975	408	716	819

Esta evolución indica que el TSAS evoluciona de acuerdo con los ámbitos de actuación en que se percibe un aumento de las necesidades sociales. Claro ejemplo de esto es el incremento de la proporción de entidades dedicadas a la vivienda en 2015, en un momento en que se sentían con más fuerza los efectos de la crisis inmobiliaria y los desahucios se habían multiplicado en España.